

 Artikel

Interessenvertretung • Stellungnahme ● 08.09.2025

Stellungnahme: Verordnung über Anforderungen an Kreditinstitute zu Verbriefungspositionen

Die beabsichtigte Neubelebung des europäischen Verbriefungsmarkts kann dazu beitragen, mehr Finanzmittel in die Realwirtschaft zu lenken und die Risikostreuung im Binnenmarkt zu verbessern.

Da der Verordnungsvorschlag dazu dienen soll, den Verbriefungsmarkt in Europa wiederzubeleben, ist dieser grundsätzlich zu begrüßen. Die Thematik dürfte jedoch für die genossenschaftlichen Primärbanken keine erhebliche direkte Bedeutung haben. Die Ausweitung der Anerkennungsfähigkeit bestimmter Verbriefungen und die teilweise Reduzierung bestehender Haircuts im Rahmen der LCR können zu einer Entlastung der LCR- und NSFR-Mindestquote führen und sind damit positiv zu bewerten.

Im Anhang finden Sie die Stellungnahme, die der GVB an das bayerische Wirtschaftsministerium gesendet hat.



Dr. Christian-Friedrich Hamann

Leiter

Stab Politik und Wirtschaft



+49 (89) 2868-3159



chamann@gv-bayern.de

Anlagen

-  Stellungnahme Wirtschaftsministerium zum Vorschlag für Verordnung über Aufsichtsanforderungen an Kreditinstitute hinsichtlich der Anforderungen an Verbriefungspositionen (28.07.2025) (279.24 KB)